

10 905, boul. Henri-Bourassa est
 Montréal (Québec) H1C 1H1
 Téléphone : (514) 648-5599
 Télécopieur : (514) 494-4406
 Courriel : finstitu@ssss.gouv.qc.ca



Fondation Docteur Philippe-Pinel

Le volet «vieillir sans violence»

En 1999, la Fondation produisait la brochure «Vieillir sans violence» qui traite de la prévention des abus et de la négligence envers les aînés. Cette initiative répondait à un véritable besoin puisqu'à chaque semaine nous recevons des demandes pour cet outil et ce, de la part de différents groupes d'intervenants (CLSC, police communautaire, représentants de groupes du troisième âge, etc.).

Pour répondre à cette demande continue, nous avons procédé cette année à la réimpression de la brochure grâce au soutien financier du **Groupe Banque Royale RBC**.

Parallèlement de nouvelles démarches ont été entreprises afin d'accroître le rayonnement du volet «Vieillir sans violence». Dans le but de sensibiliser les administrateurs et les intervenants qui oeuvrent au sein des résidences privées aux différentes facettes de la violence chez les aînés, une collaboration s'est établie entre notre Fondation et l'**Association des résidences pour retraités du Québec (ARRQ)** qui regroupe plus de 375 résidences et offre près de 26,800 logements et chambres dans toutes les régions du Québec.



Vous pouvez vous procurer gratuitement la brochure «vieillir sans violence» en vous adressant à la Fondation. Elle est disponible en français et en anglais.

La Fondation Docteur Philippe-Pinel a pour mission de soutenir des initiatives visant à prévenir et à mieux cerner les problèmes de violence liés aux troubles du comportement.

Elle accomplit ce mandat en étroite collaboration avec l'**IPPM**, le seul établissement hospitalier au Québec spécialisé dans l'évaluation, le traitement et la réinsertion sociale de la clientèle de Santé mentale-Justice.

La Fondation développe des outils en prévention de la violence. Elle soutient le Centre de recherche de l'**IPPM** et supporte la réussite de la réinsertion sociale des personnes qui séjournent ou ont séjourné à l'Institut.